

Además Enrique Jesús Moreno les presenta la campaña 'Ponte en mi piel' y la web LIIRE

25/04/2009

¿Cómo cambiar los hábitos de vida de los adolescentes? El abordaje de este tema es crítico si verdaderamente queremos ser una sociedad más sana. Pero ¿cómo se hace? Hay investigadores trabajando en ello que acaban de ser reconocidos por el Ministerio de Sanidad por un proyecto coordinado desde la Universidad de Granada. Se trata del proyecto EVASYON del que es responsable la profesora Cristina Campoy con quien hablaremos este fin de semana y desde luego felicitaremos por ése Primer Premio Nacional al Mejor Trabajo de Investigación Aplicada.

Y aplicados a la materia de la salud como estamos, también contaremos con la presencia en el programa del Doctor Julián Conejo Mir, para hablar de soriasis una enfermedad de la piel que puede llegar a afectar en su trabajo a quien la padece. Hace unos días se ha denunciado que algunas de estas personas sufren rechazo incluso en el medio laboral. Hablaremos de la campaña 'PONTE EN MI PIEL' a la que se han sumado varios hospitales.



Imagen campaña "Ponte en mi piel"

Nos ocuparemos de cómo abordar la HIPOSPADIA, una malformación del pene que se produce durante el desarrollo fetal y que debe diagnosticarse y abordarse en los primeros meses de vida y que afecta a uno de cada doscientos varones.

Les daremos los detalles de una nueva página WEB que con toda solvencia quiere mejorar las condiciones de vida de los enfermos reumáticos, es el proyecto LIIRE.

Además de otros asuntos y temas de interés repasaremos toda la actualidad sociosanitaria de la semana, les hablaremos de los cuidados mínimos de la piel para el tiempo que ya tenemos encima, nuestra sección de deporte en directo... y muchos otros argumentos para evitar la enfermedad, sin olvidar nuestro espacio SIN TABACO, que además que hacerles llegar de lunes a viernes experiencias y argumentos científicos para reforzar la motivación para dejar de fumar, tiene su punto de encuentro más interactivo, en directo y a través del teléfono gratuito 900 102 538.

Por tu Salud